

靴を履いて園庭へ！お外って楽しいね♪

10月24日 りす組

風が心地よい日が増え、園庭に出ることが多くなってきました。久しぶりに靴を履いて園庭へ出ると、靴に慣れずゆっくりと歩く子や楽しくて色んな所へ歩き回る子の姿が見られます。春には砂や芝を触れるだけだった子どもたちでしたが、今では滑り台へ行ったり、砂場セットを使って遊んだり♪一人ひとりが自由に園庭での時間を楽しんでいます☀



スコップを使って上手にダンプカーへ！

靴に慣れて砂遊びを楽しめるように♪



皿からバケツに砂を移しています



高い所に登って周りの様子やお友だちの様子を見えています👁



歩行が楽しく、歩き回っています👣



パンダに跨り、嬉しそうに声を出していました



砂すなハウスの中を探検！保育者と目が合うと「ばあ！」



お互いに見合って、同じポーズをして笑い合っています☺



お兄さんと一緒に砂を切り株に乗せています

スコップを使って真剣な様子で砂を移しています



一人でも階段を登れるようになりました🌟



大好きな滑り台を繰り返し楽しんでいます♪



砂を握って感触を確かめています👁



滑り台を滑ったら保育者とハイタッチ！

